
2025/7/24                                                                 

- 1 - 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 

２０２５年 ７月 ２４日（木） 第２２３３回 例会報告 
 
点  鐘  川嶋 潤 会長 
ロータリーソング  奉仕の理想 
４ つ の テ ス ト   
ビ ジ タ ー 紹 介  前橋中央ＲＣ 井上 芙美子様 
 
会長の時間  川嶋 潤 会長 

 

 ※都合により次回ご報告させて頂きます 

 

 

 

 

幹事報告  鈴木 みづえ 幹事 

みづえ幹事の幹事報告です。 

１）各テーブルに『ハイライトよねやま』を配布させていただきましたので、ご覧ください。 

２）みなさまのお席ですが、内山会場監督のご意向により、ご自身の所属委員会の

確認と、委員同士の親睦を目的として、今月は委員会ごとに席次を決めさせていた

だきました。来月からは従来どおりの「くじ」による席次となりますので、ご了承ください。 

３）例会への出席について、都合により例会を欠席する場合は、その３日前の月曜日の

１２時までに所定の方法で必ず「欠席報告」をしてください。とても重要なことですので、「欠席報告」は

徹底していただきたいと思います。みなさまそれぞれご都合があるかと思いますが、よろしくお願い

いたします。 

毎日暑い日が続いていますが、適度に水分補給などを行い、熱中症など、お身体に気をつけて

お過ごしください。ありがとうございました。 
 
出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 
 
委員会報告 
親睦委員会  若生 公晴 委員長 

親睦委員会からご案内です。 

柏崎交流家族例会が中止になりましたので、その代わりに今年もバーベキュー大会を

行います。 

◆日程／８月２８日木曜日、１８時３０分～ ◆場所／隣のヴィラです。 

詳細については、本日の理事会承認後、みなさんにメールでご案内いたします。 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 50(50) 1 29( 3) 21  63.04% 

前々回 50(50) 1 28( 5) 22 0 58.33% 
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たくさんの方の参加をお待ちしています。みんなで楽しい真夏の思い出を作りましょう！ 

よろしくお願いします。 

 

 

部会報告 
ゴルフ部会  角田 有司 部幹事  【2025.7/10 例会分】 

ゴルフ部会、幹事の角田から、報告をさせていただきます。 

６月２６日（木曜日）に東ＲＣ第８回のゴルフコンペを、伊香保カントリークラブにおいて

開催いたしました。当日は１７名の参加をいただきました。 

優勝は部会長の奥様が、すばらしい成績で優勝されました。 

昨年度は、予定の年８回を開催できました。ありがとうございました。 

今年度も、年８回を予定いたしますので”練習に励んで”参加よろしくお願いします。 

 
 
ニコニコＢＯＸ報告  大本 周平 委員                                （順不同） 

前橋中央ＲＣ 井上様：いつも大変お世話になっております。本日はメイクさせて頂きました。 
           宜しくお願い致します。 
川嶋会長・鈴木幹事：井上さん、本日はようこそいらっしゃいました。 
釘島伸博会長エレクト：前橋中央ＲＣ井上様を心より歓迎して！ 
大 本 計 馬 さん：前橋中央ＲＣ井上さんのご来訪を歓迎して。 

石 原 保 幸 さん：井上様のご来訪を歓迎して。 
近藤日出夫さん：地区公共イメージ委員長でのご活躍を祈念申し上げます。 
山 岡 俊 介 さん：井上様、例会にお越しいただき誠にありがとうございます。 
小 山 京 子 さん：井上芙美子様を歓迎して。 
田 嶋 景 姫 さん：会計監査・公共イメージ委員長 井上様、ご来会歓迎致します。 
 
 

クラブフォーラム 

『委員長方針発表』 
◆親睦委員会    若生 公晴 委員長 

〔山岡副委員長、田嶋副委員長、藤原委員、縫島委員、松原委員、柴崎委員、髙木委員、 
 石原委員、小栗委員、宮崎委員、木村（篤）委員、八木委員、塩原委員、錦戸委員、 
 山﨑委員、佐藤（兼）委員、小林委員、丸橋委員、松木委員、田中委員、吉井委員、山岸 
 委員、原委員、大本（周）委員、原田委員〕 

今年度、川嶋会長のテーマが「不易流行」であり、その中でも「融和」が大切である

という考えですので、親睦委員会では多様性に富んだ様々な職業・キャリアの会員同士で何でも言い

合える関係を築いていき、奉仕の理念に基づいた行動をして現実社会の中で役立てていく。そんな理想

の空間であり、時間であり続けられるよう努めて参ります。 

また、伝統と革新の融和を図るべく、クラブに新しい価値をもたらす存在である新会員と経験豊富な

先輩会員・大先輩会員とでロータリーモーメントをより多く経験できるような機会や発言の場を提供できる

ような活動を企画します。 

親睦委員一同、協力し合い取り組んでいきます。会員のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願い

いたします。 
 
＜予定している親睦行事＞ 

  9 月 24 日（水） 3RC（西・南・東）合同夜間例会 

 12 月 18 日（木） クリスマス家族例会 

 04 月 16 日（木） 6RC 合同観桜夜間例会・ゴルフコンペ 

 05 月 23 日（土） 新緑狩り家族例会 

 日程未定  雪国魚沼 RC・柏崎 RC 合同例会 
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◆出席・プログラム委員会   縫島 英美 委員長 〔小山副委員長、梅澤委員〕 
 
会長方針にあります通り、時代を超えて変わらないもの・時代とともに変化していくもの

の両方をうまく活用し、次の取り組みを行ってまいります。 
 
１. 欠席報告について 

 例会や様々な行事に対して欠席報告を徹底し、無断欠席・食品ロスを減らしていく 
             活動をいたします。 

① 前年度を踏襲し、「次回例会トピックス・欠席報告のお願い」を継続 
② 新ホームぺージの「欠席報告」をもっとご活用いただく 
③ 新入会員へは入会（オリエンテーション）の際に欠席連絡の義務付けを行う 

 
２. 出席率について 

 出席率 60％未満（現況報告書記載）の会員については、推薦者やメンターにご協力を仰ぎ、個別に

確認・相談をして少しでも出席率向上を目指します。 
また、自クラブへの出席が難しい場合には、他クラブへのメイクを推奨していきたいと思います。 

 
３. 例会について 

 会長幹事の意向を取り入れ、関連委員会と連携し、実りある楽しいプログラムをご提供できるよう企画

いたします。 
・例会回数  原則、月 3 回 

 
４. プログラムについて 

 会員の皆様に一日も早く正確なプログラムをお届けします。 
① 役員理事会承認後のスムーズな周知徹底 
② ホームぺージへの掲載 

 

 

◆ニコニコＢＯＸ委員会  塩原 宏冶 委員長 

〔山岡副委員長、池田副委員長、梅澤委員、松原委員、田中委員、森田委員、 

小栗委員、錦戸委員、白石委員、伊藤委員、松木委員、原委員、大本（周）委員、 

原田委員〕 

 

ニコニコＢＯＸ委員会は、昨年度同様、新入会員が先輩方をはじめ、お互いの名前を

憶えていただくため、例会にて交代で発表を行いたいと考えております。 

なお、例会開始時刻１２：２０に間に合うようにではなく、１１：４０に受付開始ができるよう集合時間は

１１：４０としたいと思います。 

また、発表時の敬称は前年度同様、会長・幹事・P ガバナー・P 会長、それ以外は会員とします。

なお、その他、会員の発表はできるだけ会員歴の長い人から順番に紹介します。 

時間の許す限りコメントは発表したいと思います。 

最後に・・・ニコニコＢＯＸは、ロータリークラブの中でも最も“笑顔”と“優しさ”が集まる場所だと考えて

おります。ちょっとした“嬉しいこと”“身近な出来事”“家族の話題”“失敗談”まで仲間とともに笑顔で

共有し、この温かい文化が結果として地域や社会を支える力になっていくと考えます。 

よって、本年度は“気軽に”“自由に”一年間、活動をしていきたいと思います。 

 

 
 
点 鐘  川嶋 潤 会長 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

『２０２５～２０２６年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ５３，０００ 円 
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★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  田嶋 景姫委員長 

 

本日の例会では、お客様の前橋中央ＲＣより井上様をお迎えし、和やかな雰囲気のなかで有意義

なひとときを過ごすことができました。 

併せて出席・プログラム、ニコニコボックス、親睦など、各委員会による、クラブフォーラムも

実施し、新年度の活動に向けての意見をお聞きすることができました。 

会長・幹事ともに多忙な時期ではございますが、その日の夜には会報・公共イメージ委員会も

無時開催することができ、新たな一年に向けて良いスタートになりました。 

委員会は、初めての試みで、どのように進めるべきか手探りの部分もありましたが、委員の皆さま

の温かいご協力のお陰で、和やかで楽しい、ひとときとなりました。 

形にとらわれることなく、互いに寄り添い合いながら進めることができたことをとても嬉しく思って

おります。 

一人ひとりの思いや才能、そして素晴らしい個性に気付ける場ともなり、これから一年間、力を

合わせてより良いクラブづくりに貢献できる委員会にしていきたいなと感じました。 

今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


